
Cede derechos
El miercoles a través de un comunicado publicado en

la Bolsa Mexicana de Valores BMV Alsea informó que
llegó a un acuerdo con un grupo empresarial de Argén
tinaparaceder los derechos de marca operacióny com
promisos de desarrollo del negocio P F Chang s en di
cho país

En el documento se lee que como parte del acuerdo
la emisora de la plaza accionaria local gestionará la ope
ración de la única unidad de P F Chang s que existe en
Argentina además que continuarácon el desarrollo de la
marca en territorio argentino

Cabe destacar que la operación se encuentra alinea
da con la estrategia de reestructura Enjulio de este año
Alsea dio a conocer su guía de resultados para 2019 don
de espera un incremento cercano al 16 5 en el flujo
operativo

Bolsa con filtros
Pues la Bolsa Mexicana de Valores BMV no será la

única en traer empresas internacionales a cotizar en
mercado nacional

Ayer en un comunciado la Bolsa Institucional de Va
lores Biva que dirige Maria Ariza informó que Snap
comenzará a cotizar a través del Sistema Internacional

de Cotizaciones SIC
Y es que con la ayudade Actinver casa de Bolsa traen

más opciones para los inversionistas Ya es la segunda
empresa que listaenese mercado

Snap es la cotización de la famosa red social de foto
grafías con filtros su mercado de origen es el de Nueva
York

Al respecto Jaime Martínez Talamante Director de la
Mesa de Capitales de Actinver refirió que es resultado de
unesfuerzo conjuntopara ofrecer más oportunidades de
inversióny así hacer crecer el mercado

En suma tanto la plaza accionaria como la casa de
Bolsa se comprometieron a impulsar nuevas alternati
vas de inversión que permitan al mercado bursátil local
crecer y fortalecerlo

Positivos
A pesar de la incertidumbre en la economía nacionaly

los estragos del sector de la construcción la industria fe
rretera espera alcanzar un crecimiento de 4 23 al cie
rre de 2019

El director de la consultoría Sintec Erasmo Hernán
dez dijo que hayun ambiente de incertidumbre tanto a
nivel mundial como local y es un número positivo den
tro delpanoramadesalentador

Tras anunciar la Expo Nacional Ferretera programa

da aprincipios de septiembre en Guadalajara Jalisco di
jo que esos retos parecen malas noticias pero dentro
de ese escenario un 14 de las organizaciones suelen sa
lir adelante y mejorar sus márgenes entre 8 0 y 9 0 por
ciento

En México las cosas no pintan mejor apuntó el re
presentante de la industria señaló que el mercado de la
construcción se contrajo 1 7 en los últimos meses

Tarde pero seguro
Los que finalizaron tarde pero con un acuerdo alcan

zado fueron los productores mexicanos de tomate y el
Departamento de Comercio de Estados Unidos y con
ello lograron suspender la investigación antidumping

Al filo de la medianoche de ayer y a partir de la firma
del pacto se abre un periodo de 30 días para hacer co
mentarios públicos

El nuevo acuerdo entrará en vigor el próximo 19 de
septiembre y suspenderá la determinación final del De
partamento de Comercio parapermitir a los exportado
res mexicanos recibir el monto de los depósitos en efec
tivo realizados del 7 de mayo de este año a la fecha

Abrieron las puertas a los consumidores estadouni
denses y a las industrias para llegar a una mayor va
riedad de hortalizas rojas de mejor calidad y aprecios
competitivos

Renovadas
Conuna nueva tendencia Harley Davidson ha anun

ciado el lanzamiento de nuevos modelos para el 2020
con motos eléctricas dentro del plan estratégico More
Roads to Harley Davidson

El director de marketing de la compañía de motoci
cletas Heather Malenshek destacó que ofrecerán a los
pilotos una granvariedad de nuevos modelos

Entre los modelos que destacaron es Low Ride S que
también incluyen la versión eléctrica LiveWire que es
capaz de acelerar muy rápidamente con sólo girar el
acelerador sin necesidad de embragar ni de cambiar de
marcha según la compañía

Estos modelos ofrecen acabados de altacalidad tec
nología avanzada componentes exclusivos y una aten
ción al detalle que bordea lo obsesivo diseñados y en
samblados según los estándares de calidad de la fábrica

Aunir esfuerzos
Grupo Financiero Banorte que lleva Carlos Hank

González hizo un llamado al sector empresarial para
apoyar al presidente Andrés Manuel López Obrador en
la transformación delpaís

Durante el Foro Estrategia Banorte 2019 celebrado en
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la Ciudad de México el directivo dijo que el banco que
él dirige cree en la Cuarta Transformación y que com
parte el compromiso de apoyar a las poblaciones vulne
rabies que han sido excluidas del desarrollo como mi
llones de jóvenes que no han tenido oportunidades para
trabajar ni estudiar

Hank expreso que en Banorte comparten la visión
de un México más justo honesto y con mayor desarro
llo y que confían en la administración que encabeza el
mandatario

accionesyreaccionesigeleconomista mx

 096.  2019.08.22


